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序言 

        自從2019新冠肺炎肆虐，直接大大影響我們日常

生活。我們在學習中由面授課改變為網上授課，另外，

我們更要留在家中，不能到公園及運動場做戶外活動。

為避免感染肺炎，因此我們要正確佩帶口罩、勤洗手、

做足防疫措施，才可以令大家生活更安心。所以我們以

網上問卷去收集同學對本校防疫措施的意見和建議，

並將調查結果交給學校作為改善防疫措施之參考。



研究方法 

   「在疫情中，馮晴學生對學校防疫措施的意見」我們的研究

方法是通過網上問卷調查方式收集七十五位一至六年級同學

的意見，然後把收集回來的資料作統計和分析，再加以整理後

，把資料編寫成一篇報告，希望可給與校方作為參考。



1.在疫情期間，你認為本校的防疫措施足夠。

   受訪者中，75%受訪者認為本校的防

疫措施足夠。由此可見，學校不需增加

不必要的防疫措施。



2.你同意學校暫停所有旅行和多元化活動。

在受訪者中，有57.4%是同意學校
暫停所有旅行和多元化活動，只有
20%不同意。由此可見，同學十分
贊同學校暫停所有旅行和多元化
活動。



3.你同意學校排隊時要隔1.5米距離。

在受訪者中，有60%同意排隊時
要隔1.5米距離的安排。由此可見
，同學十分贊同同學排隊時要隔
1.5米距離，覺得十分合理。



4.你同意學校要求學生小息時留在座位的安排。

在受訪者中，有69.4%不同意學
校要求學生小息時留在座位
的安排。由此可見，同學不同

意學校要求學生小息時留在座
位的安排。



5.請問你認為本校的防疫措施哪項最有效。

受訪者中，有52%對學校的防疫措施
(進入學校時要量體温)認為最有效，總
括而言，如果進入學校的所有人都要
量體溫就可以減少疫情對學校的影
響。



6.你同意學校不開放小食部，而改用小食車的安排

    受訪者中，有57.3%人同意不開放

小食部而改用小食車的安排，總括而言

，如果小食部不開放，就會有很多人去

小食車。



7.你滿意學校整體的防疫措施。

受訪者中，有61.4%滿意學

校整體的防疫措施。而有

14.7%不滿意學校整體的防

疫措施。由此可見，學校在

今次疫情中做得十分完善，

令同學可以放心上實體課。



8.你覺得學校應該增加什麼防疫措施?

受訪者中，有80.8%對學校的

防疫措施沒有意見。總括而

言，大部分同學都對學校的

防疫措施十分滿意。



總結

根據調查結果，大部份受訪者都對學校的防疫措施滿意，整體表現良好。
由此可見，同學們認為大部份防疫措施都有實際用途並
足夠的，但是防疫措施仍有待疫情變化而作出增加或減
少防疫措施。最後，我們要真心感謝每一位盡心盡力為
疫情付出過努力的您，令全校每位教職員和同學們放心
上學。祝福我們擁有既健康又開心的校園生活。



建議 

我們建議校方鼓勵同學們嚴格遵守防疫措施，讓同

學們齊齊出一分力去關心邊的每位同學和愛護大家

的校園。還有一些要改善的地方，如增加隔版的數

量及增設自動消毒噴霧機等等。假若改善後會令防

疫措施做得更加好。從而，在疫情下減少校方和老

師工作的壓力，還會令家長們安心讓子女在學校裡

上課。



感想  陳信廷(2)

經過這次專題研習，令我獲益良多。

在疫情下，學習變得不容易也不一樣，但除着資訊科技帶來方便拉近了我們的距離，令我

們有不一様的學習階段。

我深入了解製作棒形圖的技巧，還學懂利用資訊科技使用Google 問卷方式。

開始時，我們要分工合作，我在網上向同學發出問卷做訪問。之後，大家把資料收集、分

析和寫報告。我感覺得很開心。

我學懂了團隊精神和互相尊重意見才能完成。我感謝梁老師和黃老師的指導，更令我感

受到每一位組員的認真和努力付出，才能完成這份詳細的專題研習。

我十分感謝大家！並祝人人身體健康！



感想黃希賢(18)

我覺得這個專題非常有意義,因為做完後能知道受訪者的意見而在出

改善,令我學會更多google的用處.



感想羅芷桐(13)

我覺得這個專題非常有意義，而且令我獲益良多。我感謝梁老師和

黃老師的指導，更令我感受到每一位組員的認真和努力付出，才

能完成這份詳細的專題研習。

                                                                                                         



感想陳思呈(3)

                      這次專題令我獲益良多，我要感謝梁老師和黃老師，因為他們用心指
導我，我也要感謝我的組員，經過我們認真和努力付出，才能完成這
份專題研習。

                                                                                                                                                                       Thank you！

                                                                                               sad hope don’t  need to do againd

 o do again



感想許彥晞(5)

我在經過這次專題後，它令我獲益良多，不但可以帶出需要改善的地方，而
作出改善，而令防疫措施做得更好，而且我學懂了團隊精神和互相尊重組員
意見。

我也感謝梁老師和黃老師的指導，更令我感受到每一位組員的認真和努力
付出，才能完成這份詳細的專題研習。

 多謝‼!




